

→ Kiezmacher-Dialog



mit Michael Kretschmer
(Ministerpräsident Sachsen)

DIE KIEZ-
MACHER

Einladung

Energiekrise, Inflation, Rezessionsangst: Wie geht es der „ostdeutschen Seele“?

2022 war das Jahr der sich überlagernden Krisen, das haben nahezu alle Bürgerinnen und Bürger, aber auch Unternehmen in Deutschland deutlich zu spüren bekommen. Noch immer – so hat sich in verschiedener Hinsicht gezeigt – sind die ostdeutschen Länder von diesen Ereignissen im besonderen Maße betroffen und haben mitunter ganz eigene Wege gefunden, damit umzugehen.

Da uns diese Krisen auch im Jahr 2023 weiter begleiten werden, möchten wir mit Ihnen ins Gespräch kommen und fragen: Wie geht es der „ostdeutschen Seele“? Wie wirken sich Energiekrise, Inflation und Rezessionsangst insbesondere auf die Wirtschaft und die Millionen von Arbeitsplätzen in den neuen Bundesländern aus? Erfordert diese Zeit vielleicht ganz eigene energiepolitische Maßnahmen für Ostdeutschland?

Dafür laden wir Sie ganz herzlich zum Kiezmacher-Dialog am 25. Januar 2023 ein. Wir freuen uns außerordentlich, den Ministerpräsidenten des Freistaates Sachsen, Michael Kretschmer, als Gastredner begrüßen zu dürfen.

Seien Sie gern dabei, diskutieren Sie mit uns und bringen Sie Ihre Fragen zu diesen aktuellen Themen mit! Wir freuen uns auf das Gespräch mit Ihnen.

Christian Gräff
Abgeordneter für Biesdorf, Marzahn-Süd und Friedrichsfelde-Ost
Landesvorsitzender der MIT Berlin

Alexander Herrmann
Abgeordneter für Kaulsdorf-Nord und Hellersdorf-Süd
Vorsitzender der MIT Wuhletal

Katharina Günther-Wünsch
Abgeordnete für Kaulsdorf und Mahlsdorf

Nadja Zivkovic
stellv. Bezirksbürgermeisterin

→ Kiezmacher-Dialog Eckdaten

Wann? Mittwoch, 25. Januar 2023, von 18:30 bis 20:00 Uhr (Einlass ab 18 Uhr)

Wo? Internationale Lomonossow-Schule (Aula)
Brebacher Weg 15, 12683 Berlin

Bei Fragen oder Anregungen melden Sie sich gerne unter post@kiezmacher-wuhletal.de
oder telefonisch unter 030 566 97 450.